

## 22M ELECCIONES

# Camps pide a la banca que apoye la inversión en obra pública

El presidente dice ante la patronal Fopa que no parará «la máquina» de las infraestructuras

F. D. G. / H. FERNÁNDEZ/ Alicante  
La campaña electoral toca a su fin y los partidos tratan de contentar a todos los sectores matizando sus mensajes. La apuesta por la austeridad del PP tiene sus límites. Sobre todo, porque los empresarios en general, y los constructores en particular, no ven con muy buenos ojos que alcaldes y consellers den por hecho que no se acometerán grandes infraestructuras en los próximos cuatro años.

Ante esta situación, el gasto en inversiones y la necesidad de una política económica más austera mar-

gobierno ha invertido 18.000 millones en obra pública en la Comunidad, y garantizó continuar con ese «esfuerzo» en los próximos años.

Arropado por sus consellers de Infraestructuras y Economía, Mario Flores y Gerardo Camps, el presidente defendió la apuesta por la obra pública pero sin descuidar el necesario recorte del gasto: «Estamos en la línea que corresponde a un momento como el que estamos viviendo y hay que ser más eficientes y eficaces en la gestión de los presupuestos», afirmó.

Camps trató de convencer a las grandes constructoras de la provincia de que «no se quiere parar la máquina» de la inversión si sale reelegido presidente, y aprovechó para mandar un pequeño pero claro recado a la banca, la que en definitiva tiene que financiar los proyectos que el Consell quiere licitar a través de su programa de colaboración público-privada pero que hasta el momento se ha mostrado más que reacia a abrir el grifo del crédito: «Las entidades financieras tienen que comprometerse con los proyectos», dijo.

De momento, la Generalitat engrasó ayer la máquina de las adjudicaciones de obras a las puertas de la cita electoral del próximo domingo. Según recogía ayer el Diario Oficial de la Comunidad Valenciana, la Conselleria de Infraestructuras y Transporte ha adjudicado obras por 45 millones. Entre los adjudicatarios se encuentran las principales firmas de obra pública. Dragados y Edificaciones Ferrando (del presidente de Cierval, Rafael Ferrando) construi-



El presidente de la Generalitat, Francisco Camps, ayer en el mitin del PP en San Vicente. / ERNESTO CAPARRÓS

## «Yo creo que no hay financiación ilegal»

El líder del PP, Mariano Rajoy, se mostró titubeante cuando fue preguntado ayer sobre si cree que el partido se ha financiado de forma irregular, aunque finalmente aseguró: «Que yo sepa, no». En una entrevista en la Cadena Ser señaló que «las cuentas del PP las revisa el Tribunal de Cuentas siempre» y al partido «nunca» le han dicho «absolutamente nada» al respecto. La Sala de lo Civil y Penal del Tribunal Superior de Justicia de la Comunidad Valenciana (TSJCV) delibera hoy sobre si es competente o no para investigar las posibles financiación ilegal del PPCV y las presuntas irregularidades en las contrataciones de la Generalitat con la trama 'Gürtel'. Rajoy insistió ayer que Camps y otras personas están acusadas de que le han regalado tres trajes. «Ellos lo niegan y no tengo por qué no creerles», dijo.

caron ayer la agenda electoral del candidato a revalidar la Generalitat, Francisco Camps, en Alicante. El jefe del Consell sacó pecho con el esfuerzo inversor en obra pública de la Generalitat ante la patronal del sector, Fopa. Durante un almuerzo con la junta directiva de la organización empresarial presidida por Manuel Peláez Robles, Camps aseguró que en los ocho años que lleva en el

## En clave personal y familiar

H. F. / Sant Vicent  
Las alrededor de 700 personas que acudieron ayer al acto central de la campaña del PP en Sant Vicent agradeció el tono personal que adquirieron las intervenciones de la alcaldesa Luisa Pastor y del presidente de la Generalitat, Francisco Camps. Sobre todo, por el retraso

acumulado en el acto que llevó a que el café se sirviese pasadas las 17 horas, mal momento para el de la digestión para discursos concienzudos y densos.

La candidata no dudó en reivindicar la figura de su marido, el conseller José Ramón García Antón, tristemente fallecido esta

legislatura como su «aliado», un apelativo que comparó con el propio Camps.

En ese mismo tono de intimidad y familiaridad, Camps aprovechó también para, tras recodar a su conseller, hilar un discurso muy cercano lleno de anécdotas de su paso por Sant Vicent y de su propia familia. No

en vano, su hijo Francisco había acudido al acto como militante de NNGG porque en tiempos electorales le es difícil ver al presidente en su faceta de padre. El candidato a la Generalitat desde el cariño paterno le dijo que eso de la política está muy bien, pero que los jóvenes además de compromiso político deben atender a su principal ocupación, formarse.

rán el Mercado Municipal de Torrent por 9,5 millones; Ecisa (Manuel Peláez Robles, presidente de Fopa) y FCC se han hecho con la urbanización de la vía parque de Alicante (14,8 millones); a Hormigones Martínez (del presidente de Coepa, Rafael Martínez Berna) se le ha adjudicado el aparcamiento subterráneo en la plaza Lucrecia Pérez en

Elche, por 3,2 millones.

Camps completó su jornada electoral en Alicante en San Vicent del Raspeig para arropar a la alcaldesa, Luisa Pastor (PP). La primer edil tiró de guión reivindicativo ante el líder de su partido: «Siempre nos has ayudado y ahora tenemos pendiente el parque cultural, la ronda este y otros proyectos que garanticen

nuestro desarrollo, como línea 2 del Tram. Necesitamos la obra pública». Camps recogió el guante. Le recodó todo lo hecho hasta ahora e incluso adquirió nuevos compromisos. Señaló que se va «seguir invirtiendo en obra pública, en colegios, hospitales, parques, calles, plazas. Lo haremos, incluso en los peores momentos lo estamos haciendo», sentenció.

socialistes  
VALENCIANS



# LA ILUSIÓN DE UN VOTO

ConAlarte

Otro camino es posible.

Jorge Alarte.

Candidato a la Presidencia de la Generalitat Valenciana

www.alarte.org

